



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Wabup Solok Dampingi Kapolres Serahkan Bantuan Bedah RTLH untuk Keluarga Kurang Mampu

JIS Sumbar - SOLOK.FR.N.CO.ID

Dec 6, 2024 - 14:41



SOLOK – Wakil Bupati Solok Jon Firman Pandu bersama Kapolres Solok AKBP Muari menyerahkan bantuan bedah rumah tak layak huni (RTLH) kepada keluarga Acin yang tinggal di Jorong Taluak, Nagari Tanjung Binguang, Kecamatan Kubung, pada Jumat (6/12). Bantuan tersebut merupakan bagian dari

program kemanusiaan yang disalurkan melalui Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Solok dan berasal dari zakat anggota Polres Solok.

Dalam sambutannya, Kapolres Solok AKBP Muari menjelaskan bahwa bantuan bedah rumah ini merupakan bentuk tanggung jawab sosial dari anggota Polres Solok yang telah mengumpulkan zakat untuk disalurkan melalui Baznas.

“Bantuan ini adalah bagian dari upaya Polri dalam mengentaskan kesenjangan sosial dan membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya bagi keluarga yang kurang mampu,” ujarnya.

Program bedah rumah yang digagas oleh Polres Solok dan bekerja sama dengan Baznas ini sudah dilaksanakan berkali-kali di Kabupaten Solok. Kapolres menambahkan bahwa bantuan seperti ini merupakan wujud nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat yang membutuhkan, selain kegiatan sosial lainnya seperti Jumat Berkah yang juga rutin dilaksanakan.

Wakil Bupati Solok Jon Firman Pandu memberikan apresiasi tinggi atas inisiatif sosial yang dilakukan oleh Kapolres Solok dan jajaran. “Kami sangat mengapresiasi kepedulian yang diberikan, mengingat masih banyak warga Kabupaten Solok yang membutuhkan bantuan serupa, terutama mereka yang tidak terjangkau oleh program-program pemerintah,” ungkap Wabup.

Wabup juga berharap sinergi antara Polres Solok dan Baznas dapat terus terjalin untuk memastikan pemerataan kesejahteraan masyarakat dan mengurangi kesenjangan sosial di Kabupaten Solok. “Terima kasih kepada Kapolres dan jajaran yang sudah menunjukkan kepedulian langsung terhadap masyarakat, semoga ini membawa manfaat besar bagi keluarga yang menerima bantuan,” tutup Wabup.

Dari data yang dirilis oleh Badan Pusat Statistik (BPS), Kabupaten Solok masih berada di peringkat 17 di Sumatera Barat dalam hal kemiskinan, yang menunjukkan bahwa masih banyak keluarga yang membutuhkan perhatian dan bantuan.

Kegiatan penyerahan bantuan rumah ini diharapkan tidak hanya memberikan tempat tinggal yang lebih layak, tetapi juga meningkatkan kualitas hidup keluarga penerima manfaat.